# まことにゆかいななかまだ

<mark>横須賀市立ろう学校</mark> 中高等部通信 第9号

平成 28 年 (2016 年) 8月 26 日

### よい経験になりました~関東聾学校卓球大会

第65回創立記念関東聾学校卓球大会に中1が出場しました。台風 9号の影響で多くの特急が運休になりましたが、本校は予定通り会場に到着できました。



はたはましりつ 横浜市立ろう特別支援学校高等部の2人と合同チームで臨んだ団体戦

は、1試合だけの出場でしたが、相手は上級者ではなかったので、試合に慣れることができたデビュー戦になりました。

個人戦は、2回戦からの出場でした。サービス(サーブ)が上手な相手だったので、レシー



ブミスを連発してしまいましたが、最後の方は返球することができました。

今回の経験を生かし、群馬県で行われる来年の大会では、初勝利 がぎを飾ることができますように。

## 夏休みに挑戦しました

### みやまえせんせい 【宮前先生】

この夏休みに、YMCA 聴 覚 障 害青 少 年国際キャンプに参加しました。

アジア (マレーシア、台北、香港、ミャンマー) のろう者と日本の ろう学生と交流 してきました。言葉は違っても伝えたい気持ちは同じ、 と 改 めて感じてきました。



マレーシアの国旗



ミャンマーの国旗

### かっせんせい 【勝先生】

東海道五十三次を、「今日は○○から△△まで」と計画を立てて、何日か(何か月か/何年か) かけて歩くことが、シニア世代で流行っています。

えどにほんばし かわさき マベ エカル ロボ エア 日本橋から川崎まで、約20kmの道のりを約4時間半かけて歩きました。北品川 商店街が 風情のあるところでした。翌週、川崎から戸塚まで歩きましたが、その続きをいつ行うか、まだ決めていません。それが東海道五十三次歩きの楽しみ方の一つです。